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Texte du mois 
 
 

Un passage biblique est interprété tous les mois, 
ce mois-ci par Maryse Burnat-Chauvy 

 
 

Texte de décembre 2023 
 
 
« N’aie pas peur maintenant car je suis avec toi. Ne lance pas ces regards inquiets, car ton Dieu 

c’est moi. Je viens te rendre courage, j’arrive à ton secours et je te protège par ma main droite 

victorieuse » Esaïe 41/10 

 

 

Ce verset appartient à la seconde partie du livre du prophète Esaïe intitulée « La consolation 

d’Israël ». Elle s’adresse donc à un peuple découragé, et dont la foi est ébranlée. Il met d’abord le 

doigt sur l’attitude du croyant lorsque les événements sont durs et incompréhensibles à échelle 

humaine : peur, regards inquiets. C’est ce qui nous habite aujourd’hui encore face à des 

événements de notre vie personnelle peut-être : une maladie invaincue, un deuil douloureux, des 

complications familiales, etc. Peur et regards inquiets. C’est ce qui nous habite aussi lorsque nous 

prenons connaissance des derniers événements mondiaux avec actuellement leur lot de détresse 

humaine et de violence. Peur et regards inquiets. 

  

Mais le verset se poursuit par des promesses : je viens te rendre courage, j’arrive à ton secours, 

je te protège, car ton Dieu, c’est moi, dit le Seigneur. 

 

Le temps de l’Avent est toujours un temps d’épreuve. Ce temps où la nuit paraît plus noire. 

Physiquement d’abord car on approche de l’hiver avec ses jours si courts, le froid glaçant. Mais 

aussi moralement, avec une solitude ou des soucis plus âprement ressentis en contraste avec les 

vitrines et les commerces qui nous parlent de fête. Nous savons cependant que la vie n’est pas une 

fête pour tous.  

 

Pourtant le temps de l’Avent est aussi un temps d’espérance : Dieu vient. Il est déjà là. Il vient 

éclairer nos chemins. Nous savons qu’à Noël nous célèbrerons une naissance qui a bouleversé 

l’humanité. Jésus-Christ. Emmanuel. Dieu avec nous, plus proche que jamais. Mais pour que cette 

espérance prenne sens pour tous, il faut l’engagement et la solidarité de chacune et chacun. 

 

Alors ne lançons pas des regards inquiets, ne laissons pas la peur nous submerger. Osons regarder 

plutôt vers les autres afin que cette fête de Noël soit une fête de l’espérance et de la bienveillance. 
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